

En El Salvador

60 Millones de Dólares para Reactivar Economía

WASHINGTON, agosto 21 (UPI).— El Banco Interamericano de Desarrollo

y el Gobierno de El Salvador firmaron hoy el convenio de un préstamo de 60 millones de dólares para la reactivación industrial de esa nación centroamericana, cuya economía ha sido severamente dislocada por la guerra de guerrillas en los últimos años.

El contrato fue firmado por el Presidente del Banco Central de Reserva de El Salvador, Alberto Benitez Bonilla, y por el Vicepresidente Ejecutivo del BID, Michael Curtis.

bancario comercial para financiar créditos a corto, mediano y largo plazo para la compra de materias primas, productos semielaborados, repuestos, equipos y maquinarias para la construcción, expansión y modernización de líneas de producción y nuevas plantas.

El BID había contribuido al programa con un préstamo previo de 40 millones de dólares en 1982.

Opónense en Honduras Reingreso a MERCOMUN

TEGUCIGALPA, agosto 21 (ACAN-EFE).— El Ministro del Trabajo y Previsión Social de Honduras, Amado Núñez, declaró aquí que el retorno al Mercado Común Centroamericano (MERCOMUN) "generará más desempleo en el país".

ta con la crisis económica que vive el país", subrayó el ministro hondureño.

Honduras quedó fuera del "MERCOMUN" en 1969 cuando libró una guerra de cien horas con El Salvador, y desde aquella fecha ha comerciado con todos los países centroamericanos a base de tratados bilaterales.

Señaló Núñez que "nuestra pequeña y mediana industria no tiene capacidad para entrar en competencias con la del resto de países del área y tendería a desaparecer".

Ultimamente se ha planteado la posibilidad de un retorno al proceso integracionista, pero los sectores productores se oponen porque según ellos no tienen capacidad competitiva.

"No soy partidario de ir a un proceso integracionis-



FAMILIA DE POLITICOS.— Dallas, Texas, E.U., agosto 21 (AP).— El Vicepresidente de Estados Unidos, George Bush, conversa con su hermana Nancy Bush Ellis, quien es delegada del Partido Republicano por Massachusetts, durante la Convención Nacional, aquí.

Conservadora Plataforma Electoral Republicana

DALLAS, agosto 21 (UPI).— El Partido Republicano adoptó hoy una plataforma electoral conservadora que servirá como su plan de batalla para lograr la reelección del Presidente Ronald Reagan en los comicios del seis noviembre.

La plataforma pide una defensa nacional más fuerte y el rezo obligatorio en las escuelas, y se opone a un aumento en los impuestos y a la legalización del aborto.

Mientras que promete —Favor pase a la página 45.

Kirkpatrick: Demócrata que Critica a Demócratas

DALLAS, agosto 21 (UPI).— La embajadora ante la ONU, Jeane Kirkpatrick, que se define como demócrata, elogió hoy en la Convención Nacional Republicana al Presidente Ronald Reagan por reconstruir el prestigio estadounidense y acusó a sus rivales de una política

de "retroceso".

Kirkpatrick, una de las mujeres que ocupan cargos más altos en el gobierno y abogada de la posición dura de Reagan frente a los soviéticos, fue saludada por una demostración ruidosa.

En su discurso acusó al —Favor pase a la página 45.



TRAS 47 AÑOS.— Madrid, España, agosto 21 (UPI).— José Navarro Ruiz, de 74 años de edad, y quien fue dado por muerto hace 47 años en la guerra civil española, fue encontrado en Argelia y se reunirá con su esposa e hijos esta semana en España.



FALSIFICACION.— Hamburgo, Alemania, agosto 21 (AP).— Konrad Kujau, falsificador confeso de los "Diarios de Hitler" durante un proceso que se le sigue, por haber obtenido millones de dólares con el plagio.

\$1,100 Millones en Nuevo Préstamo Busca Argentina

BUENOS AIRES, agosto 21 (UPI).— Los primeros miembros de una misión del Fondo Monetario Internacional llegaron hoy a la Argentina para discutir con el gobierno un memorándum sobre un programa de estabilidad económica destinado a la obtención de un

préstamo contingente de 1.100 millones de dólares y destrabar la renegociación de la deuda externa.

Una fuente del Banco Central confirmó hoy la llegada de dos funcionarios del fondo, Carlos Aguirre y Briant Stuart, a

—Favor pase a la página 35.

Argentina: Aumenta la Inquietud del Ejército

BUENOS AIRES, agosto 21 (EFE).— Los generales argentinos en activo se reunirán durante dos días para tratar los problemas que afectan al ejército, según el matutino peronista "La Voz".

deran critica la situación por la que atraviesa la institución.

"El incremento de las acusaciones contra oficiales de alto rango por parte de organizaciones defensoras de derechos humanos —dice el diario— será el tema fundamental

—Favor pase a la página 9.

Temperatura de Océanos Altera Clima del Mundo

SAO PAULO, agosto 21 (EFE).— Diversos fenómenos meteorológicos ligados entre sí están provocando condiciones de tiempo anormales en todo el mundo, informó el Centro de Investigación Espacial de Sao Paulo.

ximas a las costas de Perú y al calentamiento, por encima de lo normal, de la superficie del Atlántico Sur.

Esta situación es justamente la contraria a la que se produjo durante dos años (1982-1983) en Brasil, conocida con el nombre de "El Niño", que causó in-

—Favor pase a la página 47.

La Bolsa Sube al Mayor Nivel en 7 Meses

NUEVA YORK, agosto 21 (UPI).— Wall Street despertó tras el fin de semana para ver un comercio intenso que llevó los precios a su mejor nivel en siete meses, generado por inversores institucionales.

El promedio industrial Dow Jones, que ganó 5,08 ayer, subió 22,75 a 1.239,73, su mejor nivel desde que subió 27,94 el 9 de agosto.

El vigilado índice subió 153,16 puntos desde que alcanzó su peor nivel en 17 meses el 24 de julio, de

—Favor pase a la página 9.

Bombardeos Sandinistas Indiscriminados Dice FDN

TEGUCIGALPA, agosto 21 (ACAN EFE).— La opositora Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN) lanzó hoy un llamamiento a la comunidad internacional para que exija al gobierno de Managua el cese de los "bombardeos indiscriminados" en los departamentos centrales y norteos de Nicaragua.

bombardeos en la población de Bilampi, a orillas del Río Yoscoa, cerca de Matagalpa.

La radio señaló que los helicópteros y aviones sandinistas "arrojan bombas de 500 libras, mientras tropas de tierra avanzan entre una cortina de fuego protector de obuses de 105 y 152 milímetros, morteros de 60, 80, 92 y 120 milímetros y lanzacohetes de boca múltiples que disparan hasta 52 proyectiles al unísono".

tina de fuego genocida que no ha permitido a nuestros comandos hacer una evaluación de las víctimas civiles por estar más preocupados en su propia protección", indicó el radio "15 de Septiembre".

Según la emisora, las poblaciones más castigadas son las de las montañas del norte y centro de Nicaragua donde se supone que opera el comando regional de "FDN" "Jorge Salazar", que ni siquiera ha sido alcanzado por la aviación o la artillería.

"Es una verdadera cor-

También denunció abusos contra las poblaciones civiles de Buenos Aires, Waslala y Dilpina, por parte de las tropas sandinistas.



ORADORA REPUBLICANA.— Dallas, Texas, E.U., agosto 21 (AP).— La Secretaria del Tesoro, Katherine Ortega, de origen latino, saluda durante un intermedio de su alocución en la Convención Republicana en donde fue la oradora principal.

Liz Taylor Quiere ser Enterrada en Gales si Muere

LONDRES, agosto 21 (EFE).— La actriz Elizabeth Taylor ha expresado su deseo de ser enterrada en el valle de gales donde nació su ex marido Richard Burton, recientemente fallecido.

Elizabeth Taylor expuso el domingo aquel propósito durante los funerales efectuados en la localidad galesa de Ponthrhy Fen, donde residen los hermanos del actor, que murió hace dos semanas en la localidad suiza de Celigny, donde fue enterrado.

La noticia se supo al anunciar un sacerdote gales que la actriz le había comunicado su intención de fijar su última morada en el valle minero en que nació Burton.

Taylor y Burton estuvieron casados dos veces.